

MAURICE LACROIX : AIKON MASTER GRANDE DATE TECHNICOLOUR - ÉDITION LIMITÉE



L'AIKON Master Grand Date Technicolour allie le savoir-faire horloger et le style urbain de la marque jurassienne à des teintes éclatantes et ensoleillées.

Inspirée par le modèle emblématique des années 1990 de Maurice Lacroix, la Calypso, l'AIKON a connu un très grand succès. L'arrivée du dernier modèle AIKON s'annonce tout aussi prometteuse. Avec ces modèles dotés de cadrans déclinés en quatre nouveaux coloris, chacun limité à 50 exemplaires, Maurice Lacroix prouve que même les montres techniques ont droit à leur touche d'originalité !

Depuis 1992, le nom « Masterpiece » symbolise l'excellence et représente l'expression ultime de la quintessence de Maurice Lacroix. Comme toutes les montres de la maison, les modèles Masterpiece font preuve d'une grande virtuosité mécanique, d'un design raffiné et d'une valeur perçue élevée.

L'excellence qui caractérise les modèles Masterpiece a été appliquée à l'AIKON, la montre urbaine de la marque suisse, inspirée de son modèle emblématique des années 90, la Calypso.

Aujourd'hui, à l'approche de l'été, Maurice Lacroix réinterprète le style discret de l'AIKON Master Grand Date Black avec des couleurs vives et ensoleillées. Le résultat ? L'AIKON Master Grand Date Technicolour, qui allie le savoir-faire horloger à la vivacité des couleurs.

Logée dans un boîtier en acier inoxydable de 45 mm revêtu d'un traitement DLC noir, chaque version de l'AIKON Master Grand Date Technicolour présente un cadran décentré avec des lignes s'entrecroisant pour former un quadrillage appelé « Clous de Paris ». L'affichage de la petite seconde est placé au-dessous. Un décor effet soleil et des aiguilles des heures et des minutes noires facettées et revêtues de Super-LumiNova enrichissent chaque cadran, tandis qu'une touche de rouge anime la pointe de l'aiguille des secondes, pour une meilleure lisibilité.

Ce nouveau modèle est désormais disponible en quatre nouvelles couleurs : bleu, vert, orange et jaune. Chaque teinte



présente un éclat métallique audacieux. Toutefois, certains éléments de ce nouveau modèle restent fidèles au design de l'AIKON Master Grand Date Black, comme le balancier visible et l'affichage ajouré de la petite seconde, permettant d'admirer de nombreux composants du mouvement en action.

Cette montre est également équipée de la fonction Grand Date à laquelle elle doit son nom : un mécanisme complexe où deux disques de date indiquent la date dans un grand format particulièrement lisible. Sur ce modèle, les chiffres arborent la même couleur que le cadran.

À l'instar des autres modèles de la collection AIKON, le boîtier est dépourvu de cornes, le bracelet étant directement intégré pour encore plus de confort. La montre est livrée avec deux bracelets en caoutchouc : l'un est assorti au cadran et l'autre est noir pour faire écho au boîtier. Les deux bracelets portent l'inscription « Maurice Lacroix » en relief pour contribuer à l'esthétique contemporaine du modèle.

www.mauricelacroix.com/eu_fr